

Wechsel an der Spitze zweier FH sind erfolgt

Das Jahr 2025 hat bekanntlich zwei bedeutende Führungswechsel in der Schweizer Fachhochschullandschaft gebracht. Seit Jahresbeginn wird die Fachhochschule Graubünden von **Gian-Paolo Curcio**



geleitet. Er hat damit die Nachfolge von Jürg Kessler angetreten, der über 20 Jahre lang die Geschichte der Fachhochschule leitete. Ursprünglich am

Lehrerseminar ausgebildet, studierte der gebürtige Walliser Curcio an der Universität Fribourg Pädagogik und pädagogische Psychologie, Zeitgeschichte und Geschichte der Neuzeit. Er promovierte im Bereich Entscheidungsverhalten von militärischen Führungskräften. In den Jahren vor seiner heutigen Anstellung war Curcio an der Pädagogischen

Hochschule Graubünden tätig, ab 2014 als Rektor.

Guter Draht zu Alumni

Auch an der Spitze der ZHAW ist ein Wechsel erfolgt. Seit Februar 2025 amtet offiziell **Regula Jöhl** als Nachfolgerin von Jean-Marc Piveteau.



Seit 28 Jahren ist Jöhl bereits in unterschiedlichen Funktionen in der Hochschullandschaft tätig. Ab 2021 führte sie als Direktorin die Hochschule für Wirtschaft der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW). Im Rahmen der GV der ALUMNI ZHAW Anfang April gab die Zürcher Oberländerin im Gespräch bereits einen Einblick in ihre Arbeit und ihre strategischen Ziele in den kommenden Jahren.

Wir wünschen der neuen Rektorin und dem neuen Rektor eine erfolgreiche Amtszeit!

Runde Geburtstage für Alumni-Vereine

Die Schweizer Fachhochschulen sind zwar zumeist in den 1990er-Jahren gegründet worden, der Bologna-Prozess folgte gar erst im Jahrzehnt danach. Alumni-Netzwerke der heutigen Fachhochschulen allerdings gehen oftmals viel weiter zurück auf Vorgängerschulen und bestehen deshalb teilweise schon deutlich länger.

So kommt es, dass zwei Mitgliedsorganisationen von FH SCHWEIZ dieses Jahr bereits ihr 50-Jahr-Jubiläum feiern dürfen:

Die **Gesellschaft Basler Betriebsökonom:innen (GBB)** lädt am 24. Oktober 2025 zur Jubiläumsfeier ein. Auch die **Alumni BFH Wirtschaft** plant, ihr 50-jähriges Bestehen im Herbst mit einem besonderen Anlass zu feiern. Mehr wird demnächst auf den Websites der beiden Organisationen zu erfahren sein. FH SCHWEIZ gratuliert herzlich zu den runden Geburtstagen und freut sich auf die weitere Jahre erfolgreicher Zusammenarbeit.

Warum sich fhfriends für Unternehmen besonders lohnt

Warum ist Protekta als fhfriend dabei?

Wir schätzen den Austausch mit FH SCHWEIZ und deren Mitgliedern. Zudem engagiert sich FH SCHWEIZ stark für das duale Bildungssystem; ein Erfolgsmodell, von dem die Schweizer Wirtschaft profitiert. Und letztlich haben wir eine sehr gute Zusammenarbeit im Rahmen unseres Angebots mit Vorzugskonditionen auf Rechtsschutzversicherungen.

Du warst an unserem Event bei Thermoplan in Weggis dabei. Was bleibt dir in Erinnerung?

Es war eine hervorragende Plattform, um interessante Kontakte zu knüpfen und spannende Gespräche zu führen. Was mir aber vor allem geblieben ist, ist der Einblick in ein grossartiges Unternehmen, das es geschafft hat, seine Prozesse hochgradig effizient zu gestalten, stark zu automatisieren und trotzdem – oder gerade deswegen – höchste Qualität zu liefern. Das war sehr inspirierend.



Manuel Inderbitzin, fhfriend (Unternehmen), Arbeitgeber
Protekta Rechtsschutz-Versicherung AG, Leiter
Marktbearbeitung & Underwriting

Wie wichtig ist ein gutes Netzwerk in deiner Branche?

Versicherungsfragen sind Vertrauensfragen. Das gilt erst recht für den Rechtsschutz. Persönliche Kontakte – also ein starkes Netzwerk – schaffen eine ideale Basis dafür. Ich denke, eine der Hauptzutaten im Erfolgsrezept unserer Muttergesellschaft, der Mobiliar, ist Vertrauen: Dank der sehr starken lokalen Verankerung unserer Generalagenturen kennt man sich – und man vertraut sich.

fhfriends bietet die ideale Gelegenheit, sich in Themen rund um die Fachhochschulen einzubringen, mit Personen und Unternehmen in Kontakt zu kommen. Auch Personen oder Unternehmen ohne FH-Hintergrund können Mitglied werden. Die Mitgliedschaft bei fhfriends sichert exklusive Leistungen, darunter einen garantierten Platz an Veranstaltungen von FH SCHWEIZ.